



Movilización saldrá desde el parque Nacional hasta la Plaza de Bolívar.



Lea también: Samuel David fue víctima de muerte violenta: Medicina Legal.

Las motivaciones están vinculadas, explicaron, a que el **Gobierno Nacional** no hace nada ante las 67 masacres, la reiteración del asesinato de líderes y lideresas sociales que han ocurrido este año y el exterminio de 283 excombatientes firmantes de la paz en los cinco años de búsqueda de la solución política al conflicto social y armado.

Según Fecode, hay una abierta persecución a los jóvenes que se expresaron en el marco del **Paro Nacional**. "Se han encontrado con la acción represiva y la actuación de la Fiscalía General con capturados a partir de montajes judiciales y acusados de terrorismo, criminalizando el derecho a la protesta".

Otro aspecto para esta movilización es el asesinato del joven y líder estudiantil Esteban Mosquera en Popayán. "En 2018 fue mutilado en uno de sus ojos por la acción violenta de la Policía".

Lea también: Gobierno pide replantear marchas para evitar contagios o usar protocolos

También explicaron que el Gobierno Nacional no ha atendido ninguna de las



recomendaciones de la CIDH; producto de la reciente visita a Colombia en medio del estallido social.

Además, explican que los 10 proyectos de ley radicados por el CNP, que visibilizan el Pliego Nacional de Emergencia, no avanzan en su trámite en el Congreso. "Por el contrario, se tramita con mensaje de urgencia la nueva Reforma Tributaria de Duque, que sigue teniendo un profundo carácter neoliberal y regresivo, pues mientras de una parte mantiene incólume las gabelas a las grandes empresas y al capital financiero, descarga sobre los hombros de los trabajadores del Estado medidas regresivas como el congelamiento de salarios y facultades extras a Duque para una reestructuración de empresas del Estado, que como de costumbre, es una masacre laboral en el sector público".

Lea también: Mujer asesinó a su propia madre durante una riña en Bosa.

Agregaron que el Gobierno sigue en sus procesos de privatización, como ha ocurrido con la venta de ISA a Ecopetrol por \$14,23 billones de pesos a partir la imposición del modelo neoliberal.

## ¿Desde dónde partirá la marcha?

La marcha se inicia a las 9 de la mañana en el Parque Nacional y va hasta la Plaza de Bolívar.

### REDACCIÓN BOGOTÁ

Escríbanos a carmal@eltiempo.com





















### Descubre noticias para ti



BOGOTÁ

Mamá Ana María Castro: 'Sería injusto si implicados quedan en libertad



BOGOTÁ

A Bogotá solo le quedan vacunas contra el covid-19 para tres días



BOGOTÁ

En vivo: el estado de la movilidad de Bogotá durante las manifestaciones

### Empodera tu conocimiento



¿Qué podría pasarle al juez de la tutela de Centros Poblados?



PARAMILITARES 06:36 A. M.

La primera declaración de Caicedo tras salida del país por amenazas



### IVÁN DUQUE 03:17 A. M.

Duque con ciudadanía honoraria y doctorado tras su visita a Corea del Sur



## Nuestro Mundo



# < >



#### CARLOS CAICEDO 05:58 A. M.

### Por amenazas, gobernador Carlos Caicedo habría salido del país

El atentado estaría siendo planeado por el 'clan del Golfo', según una ...



DECAPITADOS 05:00 A. M.

En casa de Buga descubren rastros de sangre que sería de decapitado

Prueba de laboratorio arrojaría pistas de crimen. Tres personas captur ...



MALTRATO ANIMAL 12:00 A. M.

Maltrato animal: indignación por hombre que baleó a mono en Rovira, Tolima



JUEGOS PANAMERICANOS JUVENILES 10:15 P. M.

Un aforo del 50 por ciento tendrán los Panamericanos Junior Cali Valle



BARRANQUILLA 10:00 P. M.

Soy barranquillero que come bocachico frito con bollo limpio



## Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



## Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de **EL TIEMPO** 



Sigue bajando para encontrar más contenido TE PUEDE GUSTAR



Escapó de su boda después de ver el pasaporte de su novia



Como negociar Oro. Abra una cuenta ahora! IC Markets



Una pequeña inversión en Amazon podría sorprenderte ...

Enlaces Patrocinados por Taboola

## **EL TIEMPO**

COPYRIGHT © 2021 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

SÍGUENOS EN:





